

DIARIO EXTRA
14 de julio 1987

NACIONALES

EL PERIODICO DE MAS VENTA EN COSTA RICA

DIARIO

Extra

LLEGO CANCELLER GUATEMALTECO

*Con el motivo de reunir las impresiones de los países centroamericanos, con respecto al Plan de Oscar Arias, para traer la paz a la región, el canciller guatemalteco, Mario Quiñones, visitó y se reunió con nuestro presidente y el Ministro de Relaciones Exteriores.



Momentos de la reunión del canciller guatemalteco, Mario Quiñones (centro), con el presidente Arias. Observa a la izquierda el canciller tico, Rodrigo Madrigal. (Aragón)

DE-14-7-87
El canciller guatemalteco Mario Quiñones, se reunió ayer con el presidente y el canciller de la República, Dr. Oscar Arias y Rodrigo Madrigal, respectivamente. En la reunión, el tema principal fue el Plan Arias para la paz.

"Es necesario", dijo el canciller Quiñones, "que Guatemala obtenga mayor consenso para buscar los mecanismos de consulta necesarios, a fin de realizar una serie de reuniones con cancilleres, vicecancilleres o técnicos de las cancillerías".

"Actualmente, tengo el punto de vista de Costa Rica y el de mi país, pero a esta altura necesito tener el punto de vista de los demás países centroamericanos, para formarnos una idea completa de cómo está la situación en el istmo", dijo.

Los objetivos específicos con los países que integran Contadora, es "de cambiar impresiones con sus cancilleres sobre cómo impulsar un mecanismo de consulta".

Finalmente, el canciller Quiñones dijo que Nicaragua había solicitado que intervenga Contadora, "pero el grupo pacificador está dispuesto a ayudar siempre y cuando genere soluciones positivas y los países centroamericanos se lo pidan".

Las fechas señaladas para el 6 y 7 de agosto todavía están fijas, dijo el diplomático, al concluir sus declaraciones ante la prensa nacional.